



Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice
Via Gregorio VII, 133/B 00165 Roma



Tel. 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exalliefma.org

CONGRESO EUROPEO
SOMOS FAMILIA
QUE ESCUCHA, INTERACTÚA EN RED

Turín-Valdocco

30 Marzo - 2 Abril 2023

Un cordial saludo para ustedes, queridas Hermanas y Exalumnas/os participantes en este Congreso Europeo.

Qué alegría volver a encontrarnos en presencia para disfrutar y sentir la cercanía recíproca fuera de la pantalla.

¡El tema que se desarrollará es muy hermoso! Nos permite encontrarnos como en casa, a gusto, porque somos una verdadera familia donde nos sentimos bien. Una familia numerosa y fuerte, rica de mujeres y hombres que se aman.

En este sentido, es bonito recordar lo que nos decía Madre Yvonne: *“La Asociación es una familia de hermanas y hermanos de todas las culturas, de diferentes religiones, pero unidos por un mismo espíritu. ¡Es una realidad maravillosa y profética! Un signo de que la comunión es posible en el mundo y que la paz puede construirse en el diálogo de las diferencias, en la amistad que el carisma salesiano fomenta en su apertura y como expresión concreta del amor de Dios”*.

Si echamos una mirada a nuestro pasado, descubrimos que los años de la educación fueron fundamentales para crear relaciones duraderas, sembrar valores, deseo de compromiso y servicio, cultivar actitudes de fraternidad y gratitud, suscitar y desarrollar vida y esperanza. En la escuela encontramos una segunda familia, donde continuamos el tejido de los hilos de nuestra red.

Nuestro Documento de identidad habla de solidaridad y reciprocidad que generan **reciprocidad**, es decir, esa red de relaciones donde el apoyo mutuo y el intercambio de dones distinguen la vida de la Asociación tanto internamente como en sus relaciones externas. La Asociación, por tanto, es una red, un tejido precioso bordado por todos y cada uno, realizado juntos con mucho amor.

Les deseo a todas/os una hermosa experiencia de escucha atenta, de disfrute al estar juntas/os, de compromiso decidido para hacer cada día más hermosa la Asociación y más fuerte la red que permita crear una sinergia fructífera y eficaz en nuestras familias, en la Asociación, en el Familia Salesiana, en la sociedad.

¡Feliz Congreso!

Sor Gabriela Patiño O.
Delegada mundial